



Le mardi midi ... venez jouer !

publié le 31/05/2016

Atelier jeux de société en salle d'arts plastiques

A partir de mardi prochain, et pour les dernières séances de cette année, pour l'atelier « Jeux de société » venez découvrir dans la joie et la bonne humeur, de nouveaux jeux. Des jeux pour toutes les envies : pour rire, pour inventer, pour imaginer, pour trouver, pour découvrir ...

A bientôt,

Mme Mayet, M Martin

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**